

# Réouverture de la salle Jeux Vidéo à la MéMO !

TOUT PUBLIC SERVICE



Lieu iconique de la MéMO depuis l'ouverture de la médiathèque en 2016, la salle jeux vidéo rouvre ses portes. Nouvelle formule, nouvelles consoles, nouveaux défis... Tous les ingrédients sont rassemblés pour vivre des sessions de jeu mémorables !

La salle dispose de 4 consoles de salon :

- une PS5
- une Xbox Series X
- une Nintendo Switch
- une console rétro qui changera régulièrement : en ce moment, nous vous proposons la Mega Drive

L'équipe de la MéMO a sélectionné 3 jeux pour chaque console : un jeu culte, un jeu à découvrir et un jeu proposant un défi à relever ! Retrouvez le programme d'octobre sur l'affiche à gauche de cet article.

Une Game Boy et une Nintendo 3DS XL sont également à votre disposition. Enfin, la borne d'arcade a elle aussi repris du service !

Les horaires de la salle jeux vidéo seront affichés dans la MéMO chaque semaine.

Nous vous attendons nombreux !

Accroche:

L'équipe de la MéMO est ravie de vous accueillir de nouveau dans la salle Jeux Vidéo !